

Semalam Bersama Kabupaten Way Kanan, Bupati Sampaikan Rencana Pembangunan dan Potensi Daerah Yang Dapat Dikembangkan

AftisarPutra - WAYKANAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 10, 2023 - 23:52



Way Kanan - Mengusung Tema Semalam Bersama Kabupaten Way Kanan, Bupati H. Raden Adipati Surya, S.H.,M.M menjadi Narasumber dalam Talkshow Bersama Kepala Daerah dalam Rangkaian Pekan Raya Lampung Tahun 2023 di

Anjungan Kabupaten Way Kanan, PKOR Way Halim, Bandar Lampung, Rabu (18/10/2023).

Dalam talkshow tersebut, Bupati Adipati menjelaskan rencana pembangunan yang akan dikerjakan yaitu sesuai Visi TPJMD 2021-2026 “Way Kanan Unggul dan Sejahtera” dengan Misi Mewujudkan Tata Kelola Pemerintahan Yang Baik, Meningkatkan Kualitas Lingkungan Hidup Dalam Mendukung Pembangunan Berkelanjutan, Meningkatkan Kualitas Kehidupan Masyarakat dan Kompetensi SDM Daerah serta Meningkatkan Perekonomian Daerah Berbasis Kawasan Didukung Ketersediaan Infrastruktur.

“Kita perlu Skala Prioritas Pembangunan, karena keterbatasan waktu, keterbatasan SDM, keterbatasan anggaran dan keterbatasan wewenang. Sehingga dirumuskan Prioritas Pembangunan Daerah yang meliputi Tiga Prioritas Wajib yakni Pertanian, Usaha Mikro Kecil dan Pariwisata. Tiga Prioritas Unggulan meliputi Pendidikan, Kesehatan dan Perlindungan Sosial, serta Tiga Prioritas Penunjang yaitu Infrastruktur, Lingkungan Hidup dan Birokrasi”, ujar Bupati.

Pada Prioritas Rencana Kerja Pemerintah Daerah tahun 2024 meliputi Peningkatan SDM yang berkualitas, Pemulihan Ekonomi melalui peningkatan produktifitas pertanian Industri Kecil, Usaha Mikro dan Pariwisata, Meningkatkan Tata Kelola Pemerintahan dan Pelayanan Publik, serta Peningkatan Kualitas Lingkungan Hidup. Dari pelaksanaan berbagai prioritas pembangunan tersebut, Kabupaten Way Kanan berhasil meraih beberapa penghargaan dalam pembangunan.

Dimana dalam setahun terakhir, Pemerintah Kabupaten Way Kanan berhasil meraih Piala Adipura Kategori Kota Kecil Tahun 2022, Penghargaan KLA Kategori Nindya Tahun 2022, Predikat Opini WTP untuk Ke-13 Kali Berturut-turut Tahun Anggaran 2022, Penghargaan Pembangunan Daerah Saburai Kategori Penanggulangan Kemiskinan Terbaik Tahun 2022 serta Penghargaan Pembangunan Daerah Saburai Kategori Kabupaten Dengan Capaian Makro Pembangunan Terbaik Tahun 2023. Pada akhir segmen Talkshow.

Bupati Adipati menjelaskan bahwa potensi daerah yang bisa dikembangkan dan bisa menjadi pemasukan daerah di Kabupaten Way Kanan Pertanian merupakan sektor yang potensial untuk dikembangkan karena Lapangan Usaha pertanian yang merupakan penyumbang terbesar terhadap perekonomian daerah yaitu sebesar 35,72%, sebagian besar luas wilayah dimanfaatkan untuk lahan pertanian, sebagian besar penduduk bekerja di sektor pertanian.

“Selain itu, pada sektor pertanian kita juga didukung dengan keberadaan 6 Sungai Besar sebagai sumber pengairan untuk pertanian dan budidaya perikanan, didukung dengan keberadaan Bendung Way Umpu, Bendung Perjaya dan Suplesi Way Besai sebagai sumber air untuk budidaya pertanian dan budidaya perikanan, serta dengan terus meningkatnya jumlah penduduk maka kebutuhan pangan akan semakin terus meningkat baik kuantitas maupun kualitasnya. Dan untuk meningkatkan pendapatan daerah, kedepannya potensi pertanian bisa dikembangkan melalui BUMD”, jelas Bupati Adipati mengakhiri Segmen Talkshow Pembangunan di Pekan Raya Lampung 2023.

Turut hadir Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten, Hj. Dessy Afriyanti Adipati,

Ketua Dharma Wanita Persatuan, Ny. Vorian Melita Saipul, serta para Kepala OPD dan Bagian Setdakab Way Kanan.(Tr)